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Protokoll zur Vorstandssitzung der SJ-MV 
am 19.07.2014 

 
 
 
Ort:  Jugendherberge Malchow (Platz der Freiheit 3, 17213 Malchow) 
Zeit:  19.07.2014, 10:15 Uhr – 15:30 Uhr 
Teilnehmer:  Michael Ehlers, Robert Zentgraf, Egon Raitza, Ralf Kriese, Kevin Schreiber 
Entschuldigt: Ulrike Schöbel, Philipp Maßloch, Clemens Armbrüster 
Gäste:  Jörg Schmidt 
 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Anwesenden 
Michael Ehlers begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder und Jörg Schmidt. Kevin 
Schreiber wird als Protokollführer bestimmt. 
 
TOP 2: Öffentlichkeitsarbeit 
Robert Zentgraf berichtet von einem Angebot einer Qualitätsprüfung von 8 € für die neue 
Plakatserie. Der Vorstand beschließt, dieses Angebot wahrzunehmen. Jörg Schmidt erklärt sich 
bereit, einen A2-Ausdruck der Plakate zu machen. 
 
TOP 3: Saisonabschluss und Vorbereitung der neuen Saison 
Ralf Kriese erinnert Kevin Schreiber an die Auswertung des Vereins des Jahres. Dieser sagt, 
dass die Auswertung fertig ist, sie aber noch in PDF umgewandelt und veröffentlicht werden muss. 
Dazu erklärte sich Michael Ehlers bereit. 
Ralf Kriese berichtet, dass die Abrechnung der Strafgelder noch offen ist, aber in naher Zukunft 
erfolgen wird. 
Die Runde bespricht den von Ralf Kriese entworfenen Terminplan. Es werden einige 
Optimierungen vorgenommen und der Terminplan wird veröffentlicht werden. 
Der nächster Termin für die Vorstandssitzung wird der 18.10.2014 ins Auge gefasst. 
Der Vorstand diskutiert die Ausrichtung der LJEM 2015. Dabei soll Malchow wieder Ausrichter 
sein. Jörg Schmidt geht davon aus, dass dies mit der Stadt vereinbar ist. 
Ralf Kriese gibt an, dass Wismar sich für die LEM-Quali West beworben hat. Für die LEM-Quali 
Ost gibt es noch keinen Ausrichter. Hierbei kommen Greifswald, Torgelow und Burg Stargard in 
Frage. 
 
 
 



TOP 4: Finanzen 
Egon Raitza berichtet, dass die Abrechnung für die Jugendsportspiele sowie der Auswahllehrgang 
abgerechnet worden sind. An Abrechnungen fehlen noch die Pokale für die Jugendsportspiele. 
Michael Ehlers informiert, dass er die Rechnung für eine Kiste Gummibären von der DSJ 
bekommen hat. Der Vorstand fasst den Beschluss, die Rechnung zu begleichen und die 
Gummibären für Turniere der Schachjugend zu verwenden. 
Michael Ehlers gibt einen Überblick über die DEM-Abrechnung. Es wurde von einigen 
Teilnehmern zu viel und von anderen zu wenig gezahlt. Dies ist in kurzfristigen Änderungen an den 
Zimmerverteilungen durch die DSJ begründet. Es wird beschlossen, dass das zu viel gezahlte 
Geld zurücküberwiesen wird. Außerdem werden noch Nachzahlungsforderungen gestellt. 
Egon Raitza gibt dem Vorstand einen Überblick über die Einhaltung des Finanzplanes. Demnach 
gibt es noch eine Forderung von 30 € an den SV Gryps. Des Weiteren informiert Egon Raitza, 
dass noch viele Abrechnungen offen stehen bzw. in naher Zukunft anfallen. 
Der Schulschachpatentlehrgang ist ausgefallen. Dort fallen keine Kosten für die SJ-MV an. 
Der Vorstand beschließt einen Zuschuss für die fünf Teilnehmer der DSM von 30 €. Der Vorstand 
diskutiert die Zahlung von Aufwandsentschädigungen für die Vorstandsmitglieder und Helfer der 
SJ-MV. Insgesamt werden 320 € gezahlt. 
 
TOP 5: Vorbereitung DLM 
Robert Zentgraf schlägt Willi Skibbe und Hannes Leisner als Trainer für die DLM in Hannover 
vor. Er würde evtl. auch selber mitfahren. Als Spieler sollen Max Weber, Kevin Schreiber, Florian 
Schmekel, Rabea Schumann, Dennis Schamber und Charlotte Eulitz teilnehmen. Für die 
verbleibenden zwei Plätze kommen Ole Schumacher, Gohar Tamrazyan, Miriam Rogasch und 
Birte Kummer in Frage. 
 
TOP 6: Zwischenstand Stornierung NDSM 
Der Schachjugend MV liegt eine Forderung von 1.700 € Stornierungskosten der Jugendherberge 
Wandlitz vor. Dies soll mit Hilfe des Rechtsberaters Jens Mildner geprüft werden. Das Präsidium 
des LSV M-V ist bereits informiert und die SJ-MV strebt eine Teilung der Kosten mit der Berliner 
Schachjugend an. 
 
TOP 7: Vorbereitung der LJEM 
Der Vorstand beschließt, dass die LJEM 2015 wieder in der ersten Ferienwoche stattfinden wird. 
Es soll ein neues zeitliches Modell probiert werden. Beginn ist jetzt Samstag und Ende Mittwoch. 
Der Vorstand diskutiert Änderungen beim Rahmenprogramm und bei der Versorgung durch die JH 
Malchow. Es wird wieder einen LJEM-Abend geben, allerdings sollen hier mehrere Kinder mit 
einbezogen werden. Der Vorstand diskutiert die räumlichen Bedingungen im Spiellokal der LJEM. 
Es fällt die Entscheidung, die Plätze für die LJEM u25 nicht zu beschränken. Des Weiteren soll es 
mehr Analyseräume geben. Die Teilnehmer der Sitzung machen sich Gedanken über mögliche 
Mitglieder des LJEM-Teams. 
 
TOP 8: Präsidiumsangelegenheiten LSV M-V 
Michael Ehlers informiert die Sitzung, dass Robert Jänsch neuer Schatzmeister des LSV M-V ist. 
Die SJ-MV begrüßt diese Wahl. Michael Ehlers berichtet auch, dass Niklas Rickmann seine 
letzte Legislaturperiode als Präsident bestreiten wird. Der Vorstand entscheidet, der Einladung des 
Präsidiums des LSV M-V zu einer gemeinsamen Sitzung zu folgen. 
 
TOP 9: Anträge an den Vorstand 
Es gibt keine Anträge an den Vorstand. 
 
TOP 10: Sonstiges 
Es soll noch ein weiter Jugendsprecher bis zur LJEM 2015 gefunden werden, da Anne 
Schünemanns Legislaturperiode endet. 
 
 
 
Kevin Schreiber 
(Protokollant) 


